



Pressemitteilung der SVG

Nr. 57 / 2024

Abschlußrennen zum ADAC Bayern Cup

**AC Landshut Young Devils belegen den dritten
Platz und sichern sich damit den zweiten Platz in
der Gesamtwertung 2024**

Zufriedene Gesichter gab es am vergangenen Samstag bei den Nachwuchsfahrern des AC Landshut. Beim letzten Lauf zum diesjährigen ADAC Bayern Cup konnte man sich erneut einen Platz auf dem Siegerpodest sichern und, was noch wichtiger war, in der Gesamtwertung belegten die Young Devils nur ganz knapp, mit gerade einmal zwei Punkten Rückstand auf den Gesamtsieger BBM München, den zweiten Platz. „Mit dieser Leistung dürfen unsere Devils durchaus zufrieden sein“, lobte Teambetreuerin Julia Wimmer.

In der Tageswertung setzte sich nach Stechen Olching vor dem BBM München durch, die Landshuter hatten hier gerade einmal drei Punkte Abstand zu den beiden Mannschaften vor ihnen und sieben Punkte Abstand zum Viertplatzierten. Drei Young Devils konnten in der Einzelwertung zweistellige Ergebnisse verbuchen, wobei nicht alle Punkte in die Bayern Cup Wertung einfließen; hier werden jeweils nur die Punkte von je einem Starter bei den Junioren A, B und C sowie beide Starter in der B Lizenz gewertet. Was die Gesamtwertung angeht, so standen für den BBM letztlich 128 Punkte zu Buche, gefolgt von Landshut mit 126 Punkten, Abensberg mit 119 Punkten sowie Olching mit 100 Punkten.

„Der heutige Renntag war ein schöner Saisonabschluß; unsere Young Devils haben sich in diesem Jahr erfreulich weiterentwickelt, darauf kann man im kommenden Jahr anknüpfen“, so ACL-Sportleiter Klaus Zwerschina.

Text: Claudia Patzak

SVG Termine:

Saison 2024

